

ENTREVISTA A ANIMADOR DIGITAL

¿Cuánto dura la carrera y cuáles son los requisitos para el ingreso?

Dura 2 años la carrera técnica. Podes entrar con 4to año terminado.

Este año agregaron la licenciatura que es de 4 años que se llama “animación y video juegos”. En esa tenés que tener 6to año terminado.

¿Por qué te decidiste a estudiar esta carrera? ¿Qué era lo que te atraía o te gustaba?

Bueno en realidad fue algo que se me apareció de la nada. Nunca pensé que iba a estudiar animación digital. Siempre tuve la pasión de dibujar.

Me acuerdo de chiquita cuando iba a lo de mi tío y el me enseñaba a dibujar cómics.

Me regalo un libro de todos los personajes de x-men y otras series que te mostraba el paso a paso de como dibujarlos.

Un día cuando volví de EEUU, mamá me trajo el diario que había un artículo de una carrera nueva en la ORT que se trataba de dibujitos. Leí el artículo y me re enganche, enseguida fui a la charla y me copó.

Así fue como decidí hacer esa carrera.

¿Qué opciones existen para trabajar en este campo? (estando recibido)

Y puedes trabajar de lo que sea. Dentro de lo que es animación digital puedes hacer dibujitos animados, video juegos, publicidades, películas, y todo aquello que precise animación y efectos digitales. Es una gama muy amplia y recién esta empezando. Yo pienso que es la carrera del futuro, todo aquello que sea con computadoras y relacionados con ello tiene mucho futuro.

¿Cuáles te parecen los puntos fuertes y débiles?

Los puntos fuerte de mi carrera son que de dan muchas herramientas para que puedas dedicarte a cualquier cosa, te da la aptitud para poder amoldarte a cualquier trabajo.

Los mas débiles todavía no los tengo muy presentes pero si hay que sacar algo seria el tiempo que te lleva hacer un segundo de animación por lo cual un minuto te lleva mucho tiempo.

¿Qué le dirías a un joven que está considerando estudiar esta carrera?

Que se anime porque vale el esfuerzo. Cuando te pasas 4 meses laburando en el mismo trabajo y ves el producto terminado te da una satisfacción enorme, y mas aún cuando sabes que lo hiciste vos solo sin ayuda de nadie. Solo precisas dos cosas, que te guste y tener pasión por lo que haces.